## //"CLEMENS SCHÜTZENHEIM" IN RÖDINGEN



Michael Niehsen, René Töpfer, Hans Hompesch und Brudermeister Thorsten Hompesch

Alljährlich feiern die Rödinger Schützen den Pfingstmontag, jedoch standen dieses Jahr zwei Besonderheiten an:

Die Bruderschaft der St. Sebastianus-Schützen Rödingen hatte vor einiger Zeit beschlossen, den Schießstand zum Andenken nach dem verstorben Hans-Gert Clemens zu benennen. Er errang 1981 die Königswürde, war über 25 Jahre im Vorstand tätig und kümmerte sich vorbildlich um Schießstand und Außengelände. Auch wurde ihm die höchste Auszeichnung eines Rödinger Schützen verliehen, das Schulterband zum St. Sebastianus Ehrenkreuz. Pfingstmontag wurde nun in Gegenwart der Ehefrau und der Familie Clemens die Um-

benennung in die Tat umgesetzt. König René Töpfer überreichte der sichtlich erfreuten Maria Clemens dazu auch einen Blumenstrauß. Das Leuchtschild über dem Eingangstor trägt nun den Schriftzug "Clemens Schützenheim" und ein Schild am Tor erläutert die Widmung (siehe Homepage / Schießstand).

Die zweite Besonderheit war, dass der Günther-Josten-Wanderpokal zum ersten Mal ohne den letztjährig verstorbenen Stifter ausgetragen wurde. Günther Josten lag die Kinder- und Jugendarbeit immer besonders am Herzen und zu diesem Zweck hatte der den Schießwettbewerb ins Leben gerufen und auch mit Geldpreisen unterstützt. Seine Frau Gisela Iosten unterstützt wei-



Freitaa 19. Juli 20. Juli

19:00 Uhr Samstag 20:00 Uhr Krönungsmesse

Königsball mit den Nord Stars (Eintritt freil)



flünoelköpp

before and after show party with DJ

Sonntaa 10:00 Uhr 21. Juli

Montaa 22. Juli Messfeier anschl. Parade am Markt

Großer Festumzug mit Parade am Markt



Über Ihren Besuch freuen wir uns. www.schuetzen-roedingen.de

terhin im Sinne ihres verstorbenen Mannes die Kinder- und Jugendarbeit, auch wenn sie leider nicht persönlich vor Ort sein konnte. Obwohl es ein Glückschießen war, siegten in diesem Jahr drei versierte Schützen. die von Brudermeister Thorsten Hompesch geehrt wurden: 1. Hans Hompesch, 2. Michael Niehsen und 3. René Töpfer. Alle drei Gewinner spendeten ihre Siegprämien an die Jugendkasse, ganz im Sinne des Stifters.

Ohne Besonderheiten verlief das Preisvogelschießen, welches wie das Königs- und Prinzenschießen an Fronleichnam mit dem Kleinkalibergewehr erfolgt. Ob unter den Teilnehmern auch ein trainierender Maiestätsanwärter war, hat sich erst Fronleichnam offenbart. Bei Imbiss. Kaffee, Kuchen und Kaltgetränken verbrachten die Schützen bei schönem Wetter einen gemütlichen und geselligen Nachmittag (www. schuetzen-roedingen.de)